
Heute möchte ich auch mal wieder meinen Dunst dalassen, gerade weil man sich einfach nur über 
die Wahl in Berlin aufregen kann. 

Hier möchte ich auch mal kein gutes Haar an unsere SPD lassen, wie kann man sowas zulassen, 
dass drei Wahlgänge benötigt werden? Es war doch klar, dass am Ende die AFD daraus Profit 
schlagen wird. 

Wer eine Türe zu lange aufhält, darf sich nicht wundern, wenn unerwünschte Personen guten Tag 
sagen und einem die Bude ausräumen.  

Hier wurde von der SPD aber auch von der CDU regelrecht eingeladen, diese Situation schamlos 
auszunutzen, dieses Verhalten, mit Verlaub, macht die Rechten in unserem Land stark und stärker.  

Keiner kann nun im Nachgang beweisen, dass Herr Wegner nicht mit den Stimmen der AFD ins 
Amt gehoben wurde, dass meine lieben Leser*innen ist ein Schaden, der bleibt. 

Die neue Regierung startet faktisch mit einem blauen Auge und das im übertragenen Sinn. Politik 
verliert mit solchen Aktionen der Uneinigkeit, die Glaubwürdigkeit. 

Ich hoffe für unsere Partei, dass der Schaden nicht zu lange nachhallt, gerade in diesen Zeiten ist 
es wichtig, Stabilität zu zeigen. Wenn Einigkeit im Vorfeld in allen Medien untermauert wird, muss 
diese auch bei einem ersten Wahlgang bewiesen werden. 

Ob ich Kai Wegner leiden kann oder auch nicht, spielt hier keine Rolle, diese Entscheidung Ihn zum 
OB zu machen, wurde vorher vereinbart und dann hat man sich gefälligst daran zu halten, PUNKT. 

 

In diesem Sinne euer Markus Reinders. 

Teilen ausdrücklich erwünscht.  

 

 


